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ASSEMBLEA ORDINARIA 
19 giugno 2021 

VERBALE 

 

 

Debitamente convocata si è tenuta in modalità mista, al Giardino Nascosto e in videoconferenza, 
l’assemblea dei Soci dell’APS Comitato Ponti per discutere il seguente  O.d.G: 

1) Comunicazioni del Presidente 
2) Esame ed approvazione del rendiconto economico finanziario 2020;  
3) Esame ed approvazione del rendiconto preventivo 2021; 
4) Elezione del nuovo Consiglio Direttivo ai sensi degli art. 7 e 8 dello statuto sociale; 
5) Varie ed eventuali.  

Assume la presidenza il Presidente dell’APS Comitato Ponti Massimiliano Resta; svolge le funzioni 
di segretario il consigliere Andrea Luccioni .  

La riunione ha inizio alle ore 18.00. 

Il Presidente ringrazia gli intervenuti e dichiara validamente costituita l’assemblea, presenti i Soci: 

Dario Cristini, Lucia Merlo, Paola Fraschini, Annamaria Agnoletto, Maurizio Cittone, Antonio Costa, 
Valentina Lamperti e ovviamente i predetti Massimiliano Resta ed Andrea Luccioni. (9) 

Hanno inoltre inviato delega i Soci: 

Marzia Biraghi, Elisabetta Bardone, Fabio Cusin, Bianca Fermi, Jessica Fransson, Mercedes Lassus, 
Anna Ambrosio, Antonio Trepiccione 

 

1) Il Presidente procede alla lettura della propria relazione che qui si riporta. 

“L’anno trascorso è stato tristemente caratterizzato dagli effetti dell’emergenza sanitaria e dalle 
relative restrizioni alle attività sociali che, non solo hanno costretto l’attuale Direttivo a posticipare 
qualunque evento/iniziativa in cantiere a tempi più consoni, ma hanno anche imposto la chiusura 
del giardino nascosto nei mesi primaverili. Sono stati mesi difficili per il Comitato Ponti, così come 
per ogni associazione che abbia per obiettivo lo sviluppo di attività sociali e culturali nel territorio 
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di riferimento e che, più in generale, viva di condivisione e socialità. Le predette difficoltà, che la 
comunità si è trovata a vivere e ad affrontare, hanno però prodotto alcuni significativi risultati di 
rinnovata coesione all’interno del nostro territorio, dando vita a nuove sinergie tra realtà 
associative ed istituzioni. In un simile frangente un servizio pubblico essenziale come la didattica 
scolastica ha subito gravissimi impedimenti e costretto gli istituti coinvolti a trovare soluzioni e 
procedure alternative all’organizzazione tradizionale. Da questa necessità e dallo spirito di servizio 
della nostra Associazione nei confronti del territorio, ha preso nuova linfa la collaborazione tra 
l’ICS Capponi ed il Comitato Ponti, generando un fitto programma di “lezioni all’aperto” destinate 
agli alunni della scuola primaria. Visto il buon esito di questa sperimentazione e la consapevolezza 
che “fare rete” tra soggetti operanti nel sociale sia determinante per lo sviluppo della nostra 
associazione, il Direttivo si sta impegnando nella redazione di un  Patto di Comunità insieme a 
realtà di primo piano come Celim e Ciai, nell’intenzione di formalizzare le collaborazioni in essere 
con istituti scolastici, gruppi educativi e istituzioni politiche locali. 
Ancora oggi, nel momento in cui stiamo relazionando la gestione dello scorso anno, ci troviamo in 
una fase critica, di notevole incertezza, ma con una visibilità migliore nel medio periodo. Il 
Direttivo auspica  che questa dolorosa fase stia volgendo al termine e che la comunità tutta possa 
tornare in tempi brevi a vivere liberamente gli spazi pubblici, a condividere esperienze, partecipare 
ad eventi sociali ed iniziative culturali….a fare vita associativa! 
Fiduciosi che questo scenario possa concretizzarsi già nei prossimi mesi, i membri del Direttivo 
hanno messo in piedi un’ambiziosa rassegna di eventi dal titolo “Legàmi”, che nella migliore della 
ipotesi verrà interamente finanziata da terzi, tramite partecipazione a diversi bandi di enti pubblici 
e privati. Eventi di carattere culturale (musicali, teatrali e storici) nonché sociale, focalizzati su 
inclusione e dialogo intergenerazionale e destinati ad un amplissimo target di utenti,si 
avvicenderanno nell’arco di due fine settimana nei mesi di maggio e settembre. Nel malaugurato 
caso in cui l’emergenza sanitaria ancora in essere, non ne consentirà lo svolgimento nei periodi 
indicati, rimarrà comunque nelle mani del futuro Direttivo un programma ben strutturato di 
eventi, implementabile appena le condizioni lo permetteranno. 
Il Direttivo tiene ad evidenziare che quanto organizzato si deve alla sempre viva collaborazione tra 
realtà operanti nella cultura e nel sociale di municipio 6 e non solo. Parliamo di partner storici 
come Around Richard, Astrid, Museolab6, Tusciò, Villaggio Barona, ma anche nuovi soggetti che 
offrono potenzialità di sviluppo per le attività associative future. 
Vogliamo anche ricordare il recente aiuto offerto da Opera In Fiore e CNGEIper lavori di 
manutenzione al Giardino Nascosto che, come è ormai ben noto, necessita non solo di interventi 
di ricorrenti ma anche di lavori straordinari. A quest’ultimo proposito, è doveroso un 
ringraziamento al Comune di Milano che recentemente è intervenuto per un radicale e necessario 
intervento di potatura e messa in sicurezza delle alberature. Per quanto riguarda invece le 
strutture e gli arredi presenti al Giardino Nascosto, ben consapevoli delle necessità di ripristino o 
di miglioria di alcuni di questi, i membri del Direttivo si sono prodigati a stilare un elenco da 
presentare in sede di bandi ad hoc per coprirne gli onerosi costi. Questa strada è risultata 
percorribile grazie alla preziosa consulenza offerta dalla socia Giulia Rivoli che ha messo a 
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disposizione le proprie consolidate competenze in merito. Il Direttivo desidera ringraziare in modo 
speciale due colonne portanti della Nostra associazione, Annamaria Agnoletto e il socio fondatore 
Dario Cristini. Grazie al loro instancabile supporto e alla loro energia abbiamo potuto proseguire 
con rinnovato spirito la nostra esperienza durante questo difficile periodo e raggiunto importanti 
traguardi gettando le basi solide per il direttivo che ci succederà. 
 

 
2) e 3)   Resta espone dunque il preventivo di bilancio 2021, che qui di seguito viene riportato. 
 
 
PREVISIONE 2021  

  

Proventi dell'esercizio  

- Quote associative 3.000 

- Donazioni e liberalità 2.000 
- Altri proventi 
istituzionali 0 

  

TOTALE  5.000 

  

Oneri dell'esercizio  
- Collaboratori, costi 
staff e similari 0 

- Per il personale 0 
- Ammortamenti e 
svalutazioni  
immobilizzazioni 
immateriali 729 
immobilizzazioni 
materiali 431 

- Svalutazione crediti  0 

- Altri costi istituzionali 3.800 

  

TOTALE  4.960 

  
DIFFERENZA TRA 
PROVENTI E ONERI  

DELL'ESERCIZIO 0 

  
Proventi e oneri 
finanziari  

- Proventi  0 

- Oneri 0 

  

TOTALE  0 
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Proventi e oneri 
straordinari  

- sopravvenienze  0 

- arrotondamenti euro 0 

 0 

  

  
Avanzo/disavanzo di 
gestione 40 

  
  
Il Presidente, nel ricordare che il Consuntivo è stato inviato a tutti con la convocazione, chiede se 
ci siano interventi al riguardo. 

Nessuno prendendo la parola, consuntivo 2020 e preventivo 2021 vengono posti in votazione; non 
si registrano voti contrari mentre ai sensi dello Statuto si astengono i Consiglieri. 

Il Presidente dichiara quindi approvati entrambi all’unanimità con l’astensione degli 
Amministratori. 

4) Si passa dunque alle votazioni per il nuovo Consiglio Direttivo 

Al termine dello spoglio, compiuta una verifica, gli scrutatori comunicano l’esito del voto; 

sono 14 le schede valide e 0 annullate. 

Hanno ottenuto voti i Soci: 
 
Massimiliano Resta 12 
Dario Cristini 8 
Annamaria Agnoletto 10 
Antonio Costa 6 
Andrea Luccioni 5 

 

Esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 19,00. 

 

     Il Presidente                                                                                             Il Segretario 

Massimiliano Resta                                                                                  Andrea Luccioni 

 


